

Symbiose von Kunst und Design

Alain C. Bouvrot stellt seine Bilder bei der «Wohnen & Design GmbH» aus



Von links: Alain C. Bouvrot, Karin Sedioli-Maurer und Eduard Maurer.

Bild: Simon Marti

Unzählige Male passierte Alain C. Bouvrot in den 90er-Jahren die «Wohnen & Design GmbH» (ehemals Ed. Maurer Interieur) in Alchenflüh auf seinem täglichen Weg nach Bern. Langsam begann im Künstler und Jusstudenten ein Gedanke zu reifen. Dieses Möbelgeschäft, dachte er für sich, böte eine geradezu ideale Plattform für seine Bilder. Die Kunden des Geschäfts würden seine Kunst in natürlich erlebbarer Umgebung zu Gesicht bekommen statt in sterilen Galerien.

Nachdem nun diese Pläne derart Form angenommen hatten, wurde Bouvrot 1994 schliesslich kurz entschlossen beim Inhaber des Familienbetriebes Eduard Maurer vorstellig. Letzterer liess sich vom Enthusiasmus des jungen Malers anstecken, sodass bereits im November desselben Jahres eine erste gemeinsame Ausstellung stattfinden konnte. Ohne Berührungsängste seien sie gewesen, meinen die beiden rückblickend. Der fliessende Übergang zwischen Handwerk und Kunst, die beiden gemeinsame Sensibilität für Formen und Farben scheinen

eine genügend breite Basis für eine fruchtbare Zusammenarbeit geboten zu haben. Und nicht zuletzt haben beide profitiert. Bilder passen auf natürliche Weise in den umfassenden Ansatz der Wohnungseinrichtung, wie sie die «Wohnen & Design GmbH» verfolgt. Und Bouvrot fand eine lebendige Umgebung für seine Bilder. Bis ins Jahr 1999 wurden insgesamt drei grössere Ausstellungen realisiert. Auch nach dieser Zeit blieb Bouvrot mit seinen Bildern an den Wänden der Firma präsent. Die Zusammenarbeit verlor aufgrund anderweitiger Projekte beiderseits etwas von ihrer ursprünglichen Intensität, wurde aber nie völlig unterbrochen. Nun, über zehn Jahre nach der letzten gemeinsamen Ausstellung, findet in Alchenflüh am kommenden Wochenende eine Art Revival statt. Von Freitag bis Sonntag lässt sich die Symbiose von Design und Kunst betrachten. Mit seinen Skulpturen ebenfalls präsent sein wird Andreas Zimmermann aus Lobsigen.

Simon Marti